



## **EL PIROMANO NUNCA PUEDE SER LUEGO EL BOMBERO**

Irresponsables, desatinadas, oportunistas y despreocupadas de la suerte de los argentinos son las declaraciones del candidato a presidente de La Libertad Avanza, Javier Milei.

Poner en duda la solidez y el funcionamiento de nuestro sistema financiero en la previa de la elección presidencial no persigue otro fin que generar un clima de incertidumbre y así rescatar algún que otro voto para su espacio.

En busca de un rédito personal, el que habla como un economista, y actúa como un incendiario institucional, no tiene ningún obstáculo moral e institucional en generar más angustia a la gente.

En su afán de buscar la conveniencia personal de esta coyuntura electoral, desprecia la vida y los ingresos de la población argentina. Busca alentar temores innecesarios que tienen impacto en la vida real. Quien no es un economista responsable nunca será un político responsable.

Las instituciones de la Argentina deben desarrollarse a la par de dirigentes políticos responsables y maduros, que pongan por delante la paz social por sobre la mezquina especulación electoral.

Esta suerte de terrorismo electoral pone en escena lo más despreciable de este candidato, que no es capaz de sostener sus imposibles teorías más que con intentos de Golpes de Mercado, a expensas de la incertidumbre y angustia que genera en los ciudadanos de nuestro país.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 10 de Octubre de 2023

**CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL**

# A LOS GOLPISTAS TODO EL PESO DE LA LEY

10 DE OCTUBRE DE 2023

La **CORRIENTE FEDERAL DE TRABAJADORES** respalda las manifestaciones del Ministro de Economía **SERGIO MASSA**, quien acaba de afirmar que "con el poder del Estado hay que ponerle el límite a los delincuentes que juegan con el patrimonio y el ahorro de la gente".

Resulta más que evidente la actitud antidemocrática del candidato Javier Milei y de los intereses conspirativos que lo auspician, promoviendo la hiperdevaluación de nuestra moneda con su inevitable consecuencia de hiperinflación y pulverización del poder adquisitivo de los ingresos de las familias trabajadoras.

Se trata nada más y nada menos que de una práctica de terrorismo económico que busca desestabilizar al gobierno y precipitar una situación de crisis incontrolable para avanzar con el delirio de la dolarización, la extensión de la pobreza, liquidación de empresas nacionales, eliminación del Banco Central y entrega definitiva de nuestra soberanía.

Sepa el gobierno que cuenta con todo el apoyo de las Organizaciones Sindicales para actuar con la mayor firmeza ante estos personajes y grupos golpistas, aplicando las leyes existentes en materia de delitos contra el Orden Económico Financiero y para reprimir acciones que podrían estar ejecutándose para provocar el caos y aterrorizar a la población con el objetivo de destruir activos argentinos y pulverizar los ingresos alimentarios de las familias argentinas.

En nuestro país hemos soportado reiteradamente el golpismo en todas sus formas, primero militar, luego económico, no podemos permitir que ninguna fuerza política enmascarada bajo un falso disfraz democrático intente llevarnos a un pasado de incertidumbre, desesperación y violencia.

**CORRIENTE FEDERAL  
DE TRABAJADORES**



POR UNA VIDA DIGNA CON TRABAJO ARGENTINO, UN MOVIMIENTO SINDICAL UNIDO Y CON PROPUESTAS

# Basta de golpes de mercado que perjudican a los sectores populares

Desde la CTA Autónoma denunciaremos el golpe de mercado que pusieron en marcha los grandes grupos especuladores financieros que tienen como fin montarse sobre una situación de inestabilidad política, exacerbada y descalabrar aún más la economía y la situación social del país, afectando principalmente a los sectores populares, con el objetivo final de facilitar políticas de shock regresivo, de entrega de los recursos y acrecentando la pobreza.

Este es el escenario que intenta alentar y sobre el que pretende cabalgar el candidato a presidente de La Libertad Avanza, Javier Milei. Esto ya pasó en la Argentina y no es nada más ni nada menos que una reitera-

ción de esas expresiones del poder de los grandes grupos económicos, a los que representa Milei, que quieren destruir al país y shockear a nuestro pueblo para paralizarlo y habilitar medidas de entrega y transferencias brutales de ingresos para los sectores más concentrados de la economía.

Frente a esta situación, el Gobierno más que amenazar tiene que tomar medidas concretas para establecer el estado de emergencia financiera y ponerle un límite a la conducta de estos sectores especulativos para garantizar que no puedan seguir operando con el desparpajo y la impunidad con que lo están haciendo.

---

**Mariana Mandakovic**  
Sec. Gral. Adjunta

**Hugo “Cachorro” Godoy**  
Secretario General

**Ricardo Peidro**  
Sec. Gral. Adjunto

# NO AL TERRORISMO ECONÓMICO

Desde la CTA de las Trabajadoras y los Trabajadores, repudiamos y denunciemos las afirmaciones del candidato a Presidente de La Libertad Avanza, Javier Milei, que persiguen el objetivo de generar una crisis cambiaria cuyas consecuencias serían nefastas para todas las personas trabajadoras, pequeñas empresas, jubilados y pensionados.

Las conspiraciones contra la moneda nacional, los ataques especulativos destruyen el poder adquisitivo de nuestros salarios, generando pobreza y desigualdad. Con estas declaraciones irresponsables y temerarias Milei no sólo busca sacar un mezquino rédito electoral, sino generar las condiciones de devastación económica sobre la cual se montan los golpes de mercado que habilitan planes de exterminio de los derechos laborales y las políticas públicas.

Pretenden dejar a las argentinas y los argentinos en estado de shock para aplicar sus políticas de entrega del patrimonio nacional sobre el campo de una economía arrasada. No les importa que para ello se siembre el sufrimiento de la inmensa mayoría de nuestro pueblo.

Por ello, consideramos que de profundizarse estas acciones que buscan desestabilizar el sistema financiero y económico para quedarse con los ahorros de los argentinos, las centrales sindicales y las organizaciones que representamos a los sectores populares no dudaremos en movilizarnos para cerrarles el paso a los desestabilizadores.

**Enrique Rositto**  
*Secretario de Comunicación*

**Hugo Yasky**  
*Secretario General*



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

# **ACTITUD IRRESPONSABLE**

## **NO AL TERRORISMO ELECTORAL**

En el día de ayer el candidato de LLA, *Javier Milei*, se expresó respecto al sistema financiero diciendo que no inviertan en plazos fijos porque es una moneda de excremento y que recomendaba irse al dólar, días antes en otra afirmación temeraria y dolorosa para el bolsillo de los Argentinos dijo que mientras más alto el dólar más fácil sería dolarizar la economía.

Ambas afirmaciones no son casuales y tienen una clara intencionalidad que es generar zozobras en la sociedad y provocar deliberadamente una crisis financiera de proporciones, lo que afectaría no solo los puestos de trabajo de miles de trabajadoras y trabajadores bancarios, así como también generar una crisis en el sistema financiero.

Ese afán por generar incertidumbre financiera y económica por parte de algunos candidatos a Presidente, por meras especulaciones electorales, los lleva a fomentar acciones que promueven la desestabilización del sistema financiero y en definitiva meterse con los ahorros de los argentinos.

El sistema financiero ha demostrado solidez en todo este tiempo y este tipo de declaraciones temerarias en vísperas de una elección, solo buscan con un egoísta fin político afectar el funcionamiento de dicho sistema para sacar un rédito electoral.

Llamamos a la reflexión, a la cordura, a la sensatez y a la responsabilidad de todos los candidatos y candidatas que están haciendo este tipo de manifestaciones, que prive el sentido común y se piense por un momento en las consecuencias que pueden generar este tipo de afirmaciones, en vez de pretender sumar a cualquier costo algún que otro voto más para sus arcas....

No existe país en el mundo que pretenda tener soberanía económica e instrumentos económico-financieros propios que no cuente con un Banco Central. Todos los Estados Nacionales se reservan la capacidad instrumental de fijar políticas monetarias y financieras. El Estado que abandona sus funciones es cooptado por los fondos financieros buitres que operan en guaridas fiscales (Isla de Man, Islas Marshall, Palaos y Panamá, todos países condenados por prácticas desleales por la Unión Europea y la Comunidad Internacional).

Hay que expresarlo con absoluta claridad: eliminar al Banco Central es atacar a la Constitución Nacional que en su art. 75 insta al Congreso Nacional "a establecer y reglamentar un banco federal con la facultad de emitir moneda, así como otros bancos nacionales".

Asimismo rechazamos cualquier intento de privatización de la Banca Pública, ya que ha sido fundamental en la asistencia crediticia y presencia en todo el territorio nacional, para cubrir los servicios financieros que el sector privado no cubre.

Buenos Aires, 10 de octubre de 2023

### **SECRETARIADO GENERAL NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN BANCARIA**

Sergio Palazzo  
**Secretario General**

Carlos Irrera, Analía Lungo, Carlos Cisneros, Patricia Rinaldi, Pablo Regnier, Victoria Capocchetti, Walter Rey, Mariel Iglesias, Isabel Fernández, Gustavo Díaz, Enrique Ramírez, Cristian Stratico, Natalia Roino, José Giorgetti, Juan Pallo, Matías Layús, Gabriel Dipierri, Carlos Ferrari, Rosa Sorsaburu, Claudia Ormachea, Francisco Muratore, Claudio Bustelo.